

Action, Action, Action!

Ihr habt Bock auf Action und sucht nach Abwechslung in den Ferien?

→ Erstellt mit uns einen Actionbound in der Region!

Actionbound – ihr wisst nicht, was das ist?

Das ist eine App, mit der man eine interaktive Handy-Rallye erstellen kann. Ähnlich wie Geocachen, allerdings viel cooler! Denn hier braucht man kein GPS-Gerät und kann lustige, spannende aber auch lehrreiche Routen erstellen. Die Bounds können nach dem Fertigstellen von allen Interessierten privat genutzt werden.

Genau das haben wir vor: Kennenlernen der App und ihre Möglichkeiten, Erkunden der Region nach spannenden Routen, Aufstellen von Aufgaben passend zur Route und Erstellen eines Bounds.

Wann? 20.07.2020, 9:00-13:00 Uhr

Mitbringen: das eigene (geladene!) Smartphone, Lunchpaket zum Mittagessen

Treff: 9:00 Uhr am Theater Variabel

Wer´s macht: Sophie Ratzmann, Regionalteam Marienberg/Olbernhau

Klingt nach ´ner coolen Aktion?

Dann melde dich an bei:

Mario Brand (Schulsozialarbeit Oberschule Olbernhau)

persönlich oder über: 01525-4707435

www.diakonie-marienberg.de